

## Covid-19 : le Burundi relance la campagne de dépistage systématique

@rib News, 11/01/2021 – Source Agence Anadolu Fermeture des frontières terrestres et maritimes dès ce lundi Face à la montée des cas de la pandémie du nouveau coronavirus, Covid-19, le gouvernement du Burundi a relancé, lundi, la campagne de dépistage systématique nommée "Ndakira, sinandura, sinanduzaza" (Je guéris, je ne contamine pas, je ne contamine pas), a-t-on appris de source officielle.

« Nous demandons aux habitants de Bujumbura de se rendre aux points de dépistage volontaire », a déclaré à la presse burundaise Thadde Ndikumana, ministre de la Santé publique et de la lutte contre le Sida, après la relance de la campagne. Programmée pour une période de 30 jours, la campagne est motivée par le fait que ces derniers jours, un grand nombre de cas de Covid-19 ont été enregistrés. « Ce qui montre qu'il y a un relâchement dans l'application des mesures barrières », a souligné le ministre Ndikumana, notant que trois points de dépistage sont installés en mairie de Bujumbura – savoir – Kamenge, commune Ntakangwa (au nord), à l'hôtel Source du Nil, commune Mukaza (au centre) et la Paroisse catholique de Kanyosha (au sud). En vue d'enrayer cette pandémie, d'autres mesures ont été annoncées par le gouvernement, dont la prolongation de la durée du confinement pour tous les visiteurs du Burundi qui passent par l'aéroport International Melchior Ndadaye, la fermeture des frontières terrestres et maritimes, à l'exception des conducteurs des camions et autres poids-lourds. « Le convoyage et la quarantaine à l'hôtel pour les voyageurs par voie aérienne seront assurés par la police », a-t-il mentionné. Et de demander à l'administration et à la police nationale de faire respecter, sur tout le territoire national, toutes les mesures prises pour lutter contre la propagation du virus. Cette campagne de dépistage systématique intervient après celle organisée du 6 juillet au 6 octobre 2020. Au Burundi, 842 cas positifs et deux décès ont été enregistrés depuis le début de la pandémie, soit du 31 mars 2020 jusqu'au 6 janvier 2021, selon les données du ministère en charge de la Santé publique.